

garçons. Tout sera fini, dit-on, pour janvier. En attendant, les classes se feront dans les anciens locaux scolaires.

* * *

Très intéressante soirée hier au cercle agricole d'Ascot, sous la présidence de M. Allard. Distribution des prix aux cultivateurs les plus méritants, discours, conseils, chants canadiens. M. l'abbé Charest, missionnaire agricole, était dans la joie. Il a félicité ses amis, les lauréats, leur a donné des avis pratiques. Pour moi, je sais l'importance de l'agriculture ; mais j'ignore l'art de faire pousser un chou. Je félicite donc in globo... J'ai retenu que M. le missionnaire agricole serait plus content si on *chaulait* davantage !

* * *

A ceux qui veulent s'édifier par le spectacle d'une messe entendue pieusement dans une modeste église par de braves gens, à ceux qui veulent jouir d'un admirable coup d'œil sur une nature richement accidentée, à ceux qui aiment le calme et la paix... je conseille — ce que j'ai fait hier — d'aller passer le dimanche à *Rockforest*, chez M. le curé Eugène St-Jean... Dans cette petite église bâtie dans la *forêt* et sur le *roc*, les gens prient bien !

* * *

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'évêque de Sherbrooke, M. l'abbé L.-J. Pelletier, vicaire à Saint-Jean-Baptiste-de-Sherbrooke-Est, est nommé vicaire à Saint-Bibiane-de-Richmond ;

M. l'abbé H.-E. Fraser, du vicariat de Sainte-Agnès-du-Lac-Mégantic, passe à celui de Saint-Jean-Baptiste-de-Sherbrooke-Est ;

M. l'abbé J.-E. Raymond, vicaire à Saint-Patrice-de-Magog, devient vicaire à Sainte-Agnès-du-Lac-Mégantic ;

Et M. l'abbé J.-A. Vaudreuil quitte le vicariat de Saint-Janvier-de-Weedon pour prendre celui de Saint-Patrice-de-Magog.

Sherbrooke, ce 26 août 1901.

LE NOUVELLISTE SHERBROOKIEN.